

Spende für sommerliches Musikfest

BRÜHL. Über eine Spende von 1500 Euro freute sich der Vorsitzende des Lions-Club-Arbeitskreises Musikfest, Karl-Heinz Hannes (l.). Sven Verheugen (r.) überreichte als Vorstand der Brühler Bank am Donnerstag einen symbolischen Scheck an Hannes. Das Geld ist zur Finanzierung des nächsten sommerlichen Musikfestes bestimmt, das am Samstag, 21. Juni, ab 19 Uhr in und vor der Fachhochschule des Bundes (FH Bund) stattfindet. Seit 1995 veranstaltet der Lions-Förderverein zusammen mit dem Förderkreis der Musikschule und der FH Bund das Fest, das inzwischen ein fester Bestandteil des Brühler Kulturkalenders geworden ist. In diesem Jahr steht das Programm unter dem Motto „Der Ball ist rund“. Schüler und Dozenten der Kunst- und Musikschule bieten im Konzertprogramm einen Streifzug durch die klassische Musik von Joseph Haydn, Georges Bizet und Giuseppe Verdi. Im Anschluss spielt vor dem Gebäude das Curuba-Jazzorchester der Schule unter der Leitung von Elmar Frey zum Tanz auf. Eintrittskarten sind zum Preis von 25 Euro (ermäßigt zehn Euro) im Brühl-Info, in der Buchhandlung Brockmann und in der Kunst- und Musikschule erhältlich. (rer/Foto: Rosenbaum)

